

Papa con raíces latinoamericanas

El padre Mauricio Albornoz, decano de la Facultad de Ciencias Religiosas y Filosóficas de la UCM, subrayó la estrecha conexión de León XIV con nuestro continente, recordando que obtuvo la nacionalidad peruana en 2015 y que ha desarrollado una extensa labor pastoral y misionera en el Perú. “Es un momento de mucha alegría para la Iglesia en general, y esta alegría se acrecienta al saber que el nuevo Pontífice tiene raíces

latinoamericanas, particularmente en un país hermano como Perú, donde ha vivido gran parte de su ministerio”.

El padre Mauricio también analizó la elección del nombre “León XIV”, estableciendo un vínculo con su predecesor homónimo, León XIII, conocido por su sensibilidad social y su enfoque en la justicia social a finales del siglo XIX y principios del XX. Asimismo, resaltó la impronta misionera del nuevo Papa, ligada a su

pertenencia a la Orden de San Agustín y su comprensión del diálogo universal en temas de paz y reconciliación. “Su condición de misionero agustino habla de una comprensión interrelacional del diálogo universal que se materializa en temas de paz, reconciliación y entendimiento mundial”, explicó el párroco de San Sebastián.

